

Plauschweekend

Oberwald/VS



Am Samstagmorgen um 09.00 Uhr fiel der Startschuss für das Plauschweekend. Brigitte Busslinger und Judith Reichlin durften 18 motivierte Spanielbesitzer begrüßen, welche mit viel Freude auf das bevorstehende Wochenende gespannt waren. Das Ziel war, gemeinsam mit den Hunden, mit viel Spass, Inputs zu erhalten, wie ein Spaniel gut ausgelastet werden kann.

Zuerst gab es eine lockere Vorstellungsrunde unter den Menschen. Das Kennenlernen und Beschnüffeln der Vierbeiner verlief ohne soziale Auffälligkeiten, so dass die Einteilung in zwei Gruppen relativ problemlos vorgenommen werden konnte.

Judith wies die erste Gruppe in die Dummyarbeit ein. In erster Linie galt es, den Hunden das Dummy interessant zu machen, damit sie eifrig zum eigenen Dummy rennen und dieses dem Frauchen bzw. Herrchen apportierten. Einige Teams konnten bereits einen Schritt weiter gehen und das Dummy ausser Sichtweite deponieren.



Bei Brigitte stand Unterordnung/Steadiness/Target auf dem Programm. Angefangen mit der Aufwärmübung „die magischen Sechs“, damit die Fellnasen ordentlich aufmerksam und geschmeidig wurden. Der Himmel wurde blauer und die ersten Hunde wurden etwas müde. Bei einigen konnte ein erfrischendes Flussbad wieder zu neuer Energie verhelfen.





Während die Hunde sich ausruhen durften, wartete Pia mit dem Mittagessen auf die zweibeinigen Teilnehmer. Es gab einen kalten Lunch mit vielen Köstlichkeiten, für jeden etwas dabei.

Gestärkt und ausgeruht, mit feinem Würstchenduft in der Nase, ging es zum Nachmittagsprogramm. Alle waren gespannt auf die Wasserfährte. Mit ordentlich Wurstwasser im Bidon und Wursträdchen in der Hosentasche lauschten alle gespannt der Einführung von Judith. Fleissig wurde dann mit dem Wurstwasser kleine Fährten gelegt und die Hunde verfolgten die Fährten eifrig.



Zum Nachtessen verwöhnte Malu alle mit ihrem legendär gestrichenem Raclette und klärte die „Usserschwyzer“ über die Walliser Raclettekünste auf. Ja nicht zu viele Kartoffeln - viel Käse!

Angeregte Gespräche liessen den tollen Tag gemütlich ausklingen.



So liessen wir uns ein letztes Mal von Pia kulinarisch verwöhnen. Ein kleiner, sehr feiner Spaghettiplausch rundete das äusserst gelungene Wochenende prima ab.

Ein tolles Wochenende durften wir im Wallis verbringen und freuen uns auf ein baldiges Wiedersehen - spätestens im Juli 2024!



Bei Brigitte wurde die kleine Suche verbunden mit dem Suchpfiiff geübt. Wie schnell findet der Hund die Gegenstände, wie verhält er sich bei mehreren versteckten Gegenständen und wie reagiert er auf den Suchpfiiff?

Nach einer kleinen Pause trafen sich alle zufrieden zum Apéro. Geselligkeit, das beherrschen wir alle!



Am Sonntagmorgen wartete ein herrliches Frühstück für alle zur Stärkung. Im Anschluss konnte wahlweise nochmals bei Judith an der Dummyarbeit geübt werden oder in die Unterordnung bei Brigitte eingetaucht werden. Ein Exkurs in die Jagdarbeit erfolgte bei Malu. Brigitte hatte noch ein Military bereitgestellt. Die Posten sahen spassig aus, den meisten war es jedoch zu heiss.

Ein ❤️liches
Danke geht an:
Brigitte, Judith,
Pia und Malu

